
JUICIO POR DAÑO AMBIENTAL

El Tribunal Latino del Agua irá al Atuel

Santa Rosa - El histórico reclamo de La Pampa por el río Atuel dará un importante paso en unos días porque llegarán a la provincia integrantes del Tribunal Latinoamericano del Agua (TLA), quienes recorrerán el oeste para comprobar con sus propios ojos el daño ambiental sufrido en esa zona desde 1947, cuando Mendoza cortó el cauce de agua. El anuncio de la visita se realizó ayer por la tarde en la sede de la Fundación Chadileuvú, donde su titular, Héctor Gómez, confirmó que el juicio que ese Tribunal iba a realizar este año en Buenos Aires, se postergó para 2012. - Redacción La Arena